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Vereador Renatinho começa, de maneira criativa, 
questionamentos e indagações ao governo de Priscila Gambale  

Latrell Brito emite posicionamento firme ao Gazeta 
Popular sobre a recente denúncia do Ministério Público

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Na manhã desta segunda-feira, 
a prefeita de Mogi das Cruzes, 
Mara Bertaiolli, recebeu em seu 
gabinete o presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo 
(Alesp), deputado estadual André 
do Prado, e o deputado federal 
Márcio Alvino. O encontro teve 
como principal objetivo fortalecer 
o compromisso com o progresso 
da cidade e discutir estratégias para 
viabilizar investimentos e recursos 
dos governos estadual e federal. 
Durante a reunião, o presidente da 
Alesp, André do Prado, destacou 
a importância da parceria com 
a administração municipal para 
garantir avanços para a cidade. 
Segundo interlocutores do governo, 
André do Prado e Marcio Alvino 
pretendem ampliar sua base de 
apoio e trabalho em Mogi das 
Cruzes, que será um dos principais 
foco dos parlamentares. Página 3

André do Prado, Téo, Mara e Marcio Alvino se 
reúnem para debater pautas pelo avanço de Mogi 

O prefeito de Suzano, Pedro Ishi, anunciou nesta segunda-feira (20/01), du-
rante o feriado de São Sebastião, importantes avanços nas tratativas para a im-
plantação do Complexo Viário do Alto Tietê, que contempla a construção 
da alça de saída do Trecho-Leste do Rodoanel Mário Covas em reunião com 
o secretário estadual de Parcerias em Investimentos, Rafael Benini. Página 5

Na Semana de Presentes para a Cidade de São Paulo, a população da ca-
pital e os turistas que frequentam o Mercado Municipal Paulistano, co-
nhecido como Mercadão, passam a contar a partir desta segunda-feira 
(20) com um espaço totalmente remodelado após a entrega das inter-
venções para restauração completa da fachada e dos anexos. Página 3

Pedro Ishi anuncia avanços 
para implantação da alça de 
saída do Rodoanel em Suzano 

Ricardo Nunes entrega revitalização 
do Mercadão Municipal na 
semana do aniversário de SP 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Sempre criativo nas redes, vereador Renatinho inicia 
cobranças diretas ao governo de Priscila Gambale 

Latrell Brito emite posicionamento firme ao Gazeta 
sobre as recentes denúncias de fraude em licitação

Latrell refuta integralmente as acusações sobre 
sua atuação em supostas licitações fraudulentas  

Empresário e pagodeiro garante que sempre trabalhou 
e estudou sem participar de organização criminosa  

Em Ferraz de Vasconcelos, 
o vereador Renatinho (PL) 
já começou acelerado com 
suas cobranças e indagações 
ao governo de Priscila 
Gambale. Nesta terça-
feira, 21, o parlamentar 
publicou um vídeo em suas 
redes sociais do Centro de 
Convenções sem iluminação 
e fazendo uma alusão ao 
'Big Fone' do Big Brother 
Brasil, como de costume, em 
suas pegadas criativas de 
rede social. É fato, que nos 
bastidores, as informações 

Vagner Borges Dias, conhecido 
como Latrell Brito, um dos 
nomes citados nas recentes 
denúncias de fraude em 
licitações relacionadas 
ao Primeiro Comando da 
Capital (PCC) em Ferraz 
de Vasconcelos, emitiu um 
posicionamento firme negando 
as acusações de envolvimento 
com o crime organizado. 
O Ministério Público de 
São Paulo (MP-SP) incluiu 
Latrell Brito no caso, que 

O empresário também 
desafiou as acusações, 
dizendo que as investigações 
envolvem uma denúncia 
vaga e sem base concreta. 
"Uma denúncia que não 
se sabe de onde vem e 
qual o interesse. Uma 
quebra telemática com 
assuntos variados fora 
de contexto, tentam me 
envolver em organizações 
criminosas, nunca fiz parte 

Em uma declaração enviada 
à imprensa, Latrell Brito 
expressou indignação com 
as acusações, afirmando que 
foi alvo de uma investigação 
injusta e sem fundamento. 
"Por várias vezes esse polo 
da promotoria me investiga e 
sempre arquivado. Trabalho 
desde os 9 anos, sempre 

revelam que Renatinho já 
começa a construir sua futura 

investiga um esquema de 
manipulação de licitações 

e todos os meus recebíveis 
foram de contratos de 
serviços prestados e 
atestados", afirmou. 
Brito refutou a alegação 
de que sua atuação em 
licitações envolveu fraudes, 
ressaltando que em nenhum 
momento teve qualquer 
tipo de apontamento de 
irregularidade por parte 
de órgãos de fiscalização, 
como o Tribunal de Contas.

trabalhei e estudei, nunca 
participei de organização 
criminosa. E hoje parece 
que essa perseguição faz 
de tudo para me fazer um 
criminoso", disse. Brito 
destacou sua trajetória como 
empresário e afirmou que 
suas empresas sempre 
atuaram de forma legal. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Na manhã desta segunda-feira, 
Mogi das Cruzes deu mais 
um passo importante para 
garantir o desenvolvimento 
contínuo e a melhoria da 
qualidade de vida de seus 
moradores. A prefeita Mara 
Bertaiolli recebeu em seu 
gabinete o presidente da 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp), 
deputado estadual André do 
Prado, e o deputado federal 
Márcio Alvino. O encontro, 
que teve como objetivo 
discutir investimentos e 
recursos para a cidade, 
simboliza a força da parceria 
entre os diferentes níveis 
de governo, comprometidos 
com o progresso da cidade. 
O deputado André do 
Prado, presidente da Alesp, 
destacou a relevância 
dessa parceria, ao afirmar 
que o compromisso com o 
progresso de Mogi das Cruzes 
deve ser uma prioridade. 
As declarações de ambos 
os deputados, André e 
Márcio Alvino, reforçam o 
espírito de união que tem 
prevalecido no município, 
com o objetivo de conquistar 
investimentos e garantir 
que as demandas da cidade 
sejam atendidas. O apoio de 

ambos os parlamentares, 
seja por meio de recursos 
estaduais ou federais, tem 
se mostrado essencial 
para que possa se cumprir 
as promessas feitas à 
população mogiana. 
A prefeita Mara Bertaiolli 
também foi enfática ao 
ressaltar a importância 
do trabalho conjunto com 
os deputados, destacando 
que a colaboração entre a 
administração municipal e 
os representantes estaduais 
e federais é fundamental 
para a realização de obras 
e a implementação de 
projetos que atendem 
às prioridades da cidade. 
Em tempos de desafios, é 
cada vez mais fundamental 
que os representantes do 
povo, de diferentes esferas, 
se unam em torno de um 
objetivo comum: o bem-
estar e o desenvolvimento 
de sua cidade. O encontro 
desta segunda-feira 
reforça que Mogi das 
Cruzes está no caminho 
certo, com a força dessa 
parceria entre o governo 
municipal e os deputados 
estaduais e federais, 
empenhados em fazer a 
cidade crescer e prosperar.

Deputados do PL e governo de 
Mara se unem pelo progresso da 
cidade, quais serão as conquistas? 

candidatura à Prefeitura de 
Ferraz, o tempo vai mostrar!  

para beneficiar empresas 
ligadas à facção criminosa. 
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Revitalização do Mercadão é entregue com nova fachada 
e integração de novas tecnologias para segurança
Na Semana de Presentes 
para a Cidade de São Pau-
lo, a população da capital e 
os turistas que frequentam 
o Mercado Municipal Pau-
listano, conhecido como 
Mercadão, passam a contar 
a partir desta segunda-feira 
(20) com um espaço total-
mente remodelado após a 
entrega das intervenções 
para restauração completa 
da fachada e dos anexos, ins-
talação de pilares, troca do 
piso, substituição de telhas, 
entre outras melhorias. Inau-
gurada em 1933, no aniver-
sário da cidade, a área não 
recebia uma grande ação de 
requalificação há 20 anos. 
Segundo o prefeito Ricardo 
Nunes, até o momento as 
intervenções contam com 
um investimento de R$ 45 
milhões e devem ser total-
mente concluídas até agosto. 

“Temos três motivos para ce-
lebrar: o aniversário da cidade, 
a comemoração da entrega 
do restauro do Mercadão e 
o sucesso dos modelos de 
desestatização. O Fundo 

Municipal de Desestatiza-
ção já chegou a R$ 2 bilhões, 
além dos benefícios diretos 
e indiretos com esse mode-
lo de gestão que chegaram 
a R$ 14 bilhões”, detalhou.  

“Antes da concessão, a gen-
te tinha um custeio com o 
Mercadão de R$ 575 mil 
por mês, além de R$ 133 
mil com o Kinjo Yamato, 
ou seja, R$ 708 mil por mês 
que a Prefeitura deixou de 
custear para ter uma parce-
ria com o privado por meio 

da concessão”, completou 
Nunes exaltando o suces-
so no modelo de concessão. 
Coordenados pela Mercado 
SP SPE S.A, concessionária 
responsável pela administra-
ção do Mercado Municipal 
Paulistano, os trabalhos fo-
ram executados mediante 
aprovação dos projetos de 
restauro junto aos órgãos 
de preservação (Conpresp 
e Condephaat) e durante 
o processo de revitalização, 
cerca de 300 empregos di-

Divulgação Divulgação

retos e mais de 500 em-
pregos indiretos foram ge-
rados. Com uma área total 
de 22.147 m², sendo 18.601 
m² construídos, o Mercadão 
abriga 256 boxes, que in-
cluem empórios, açougues, 
peixarias e restaurantes. Já 
o Mercado Kinjo Yamato, 
que também faz parte da 
concessão, conta com 109 
boxes e barracas, totalizan-
do 365 pontos de comércio 
entre os dois mercados. O 
Mercadão também oferece 
estacionamento com capa-
cidade para 197 veículos. 
A restauração foi conduzi-

da por escritórios de proje-
to especializados, com vas-
ta expertise, e contou com 
equipes multidisciplinares 
que atuaram desde a ela-
boração dos projetos e me-
moriais até as aprovações 
junto aos órgãos de patrimô-
nio. Cada etapa priorizou a 
cessação de danos, a garantia 
da estanqueidade das estru-
turas e o desenvolvimento 
de melhorias abrangentes, 
incluindo sistemas hidráu-
licos, elétricos, de drenagem, 
proteção contra descargas 
elétricas, revisão de cobertu-
ras, e ampliações estruturais. 
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SUZANO, MOGI DAS CRUZES, POÁ, ITAQUÁ, ARUJÁ, SANTA ISABEL, FERRAZ DE VASCONSELOS, SAN-
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De acordo com ranking, São Paulo é o destino 
mais procurado pelos turistas em 2024 
São Paulo começa 2025 com 
uma ótima notícia no setor 
de turismo: a cidade foi elei-
ta o destino mais procurado 
em 2024, tanto por turistas 
brasileiros quanto estran-
geiros. O ranking divulga-
do pela Decolar, platafor-
ma líder em tecnologia de 
viagens na América Latina, 
revela que a capital paulista 
se consolidou como o des-
tino turístico mais buscado 
do país e está entre os pre-
feridos da América Latina. 
De acordo com a Decolar, 
a cidade de São Paulo se 
destacou pela diversidade 
de atrações culturais, gas-
tronômicas, de negócios e 
entretenimento. A direto-
ra de Produtos em Destino 
da Decolar, Daniela Araujo, 
explicou que o crescimento 
do número de turistas é re-

flexo do potencial estratégi-
co da cidade. "São Paulo foi 
o destino mais buscado em 
2024, consolidando sua po-
sição como um dos princi-
pais polos turísticos do país. 
Além disso, o papel estratégi-
co dos aeroportos da cidade 
como rota para destinos in-
ternacionais tem contribuído 
significativamente para esse 

aumento", afirmou Daniela. 
A pesquisa também revelou 
que, no cenário nacional, o 
Rio de Janeiro, Porto Alegre 
e Brasília foram os principais 
emissores de turistas para a 
capital paulista, enquanto 
no exterior, as cidades de 
Santiago (Chile), Buenos 
Aires (Argentina) e Orlan-
do (Estados Unidos) lide-

Divulgação
raram o fluxo de visitantes. 
A Prefeitura de São Paulo 
destacou que 2024 foi um 
ano de grande sucesso para 
o turismo, com a cidade 
apresentando o melhor de-
sempenho desde 2020 em 
diversos indicadores, como 
ocupação hoteleira e núme-
ro de passageiros nos aero-
portos. Este crescimento foi 
ainda mais evidenciado por 
dois prêmios importantes: 
"O Melhor Destino Gas-
tronômico" e "Prêmio Me-
lhores Destinos 2024/25". 
Gustavo Pires, presidente 
da SPTuris, ressaltou a im-
portância do investimento 
contínuo na infraestrutura 
turística da cidade. "O re-
sultado da pesquisa é um 
reflexo do crescente inte-
resse por São Paulo como 
destino turístico. Nossa ci-

dade, com sua diversificada 
oferta cultural, gastronômi-
ca e de eventos, se consolida 
como um hub de turismo 
e negócios, atraindo cada 
vez mais visitantes. Estamos 
comprometidos em conti-
nuar investindo em estraté-
gias e captação de eventos 
que projetem a imagem 
de São Paulo, gerando im-
pacto direto na geração de 
emprego e renda", afirmou. 
O estudo da Decolar tam-
bém revelou um aumento 
significativo na procura de 
turistas internacionais pelo 
Brasil, com um crescimento 
de 21% em 2024 em com-
paração com o ano anterior. 
Além de São Paulo, outras 
capitais como Rio de Janeiro 
e Belo Horizonte também 
estão entre os destinos mais 
desejados pelos estrangeiros.
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Prefeita Mara Bertaiolli recebe deputados André do Prado 
e Márcio Alvino para discutir avanços para Mogi das Cruzes 

Na manhã desta segunda-feira, 
a prefeita de Mogi das Cru-
zes, Mara Bertaiolli, recebeu 
em seu gabinete o presidente 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp), 
deputado estadual André do 
Prado, e o deputado federal 
Márcio Alvino. O encontro 
teve como principal objetivo 
fortalecer o compromisso com 
o progresso da cidade e dis-
cutir estratégias para viabilizar 
investimentos e recursos dos 
governos estadual e federal. 
Durante a reunião, o presiden-
te da Alesp, André do Prado, 

destacou a importância da 
parceria com a administra-
ção municipal para garantir 
avanços para a cidade. "Eu 
e o deputado federal Márcio 
Alvino visitamos a prefeita 
Mara Bertaiolli e o vice-pre-
feito Téo Cusatis para reforçar 
nosso compromisso com o 
progresso de Mogi das Cruzes. 
Durante o encontro, discuti-
mos as principais demandas 
da cidade e como podemos 
contribuir para conquistar in-
vestimentos junto aos gover-
nos estadual e federal, sempre 
buscando atender da melhor 

forma à população. Seguimos 
juntos, trabalhando para que 
Mogi das Cruzes continue 
avançando e proporcionando 
mais qualidade de vida para 
todos os moradores", afirmou. 
A prefeita Mara Bertaiolli, por 
sua vez, enfatizou a relevância 
do apoio dos deputados para 
atender às necessidades prio-
ritárias da cidade. "Recebemos 
hoje, no gabinete, o presidente 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, deputado 
André do Prado, e o deputa-
do federal Márcio Alvino. Em 
nossa conversa, discutimos as 

necessidades prioritárias de 
Mogi das Cruzes e o apoio 
fundamental de recursos es-
taduais e federais para atender 
as demandas da nossa popu-
lação. Com parcerias sólidas 
e comprometimento, estamos 
trabalhando para transformar 
projetos em realizações con-
cretas, sempre com foco em 
cuidar e reconstruir a nossa 
cidade", afirmou a prefeita. 
O vice-prefeito Téo Cusatis 
também participou da reunião 
e ressaltou a importância da 
colaboração entre os diversos 
níveis de governo. "Hoje, ti-
vemos a honra de receber no 
gabinete o presidente da As-
sembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo, deputado André 
do Prado, e o deputado federal 

Márcio Alvino. Juntos, discu-
timos formas de trazer recur-
sos essenciais para Mogi das 
Cruzes e fortalecer os projetos 
que irão impactar diretamente 
nossa população. Essa troca de 
ideias reflete nosso compromis-
so com uma gestão colaborati-
va, sempre buscando soluções 
práticas e eficazes para atender 
às necessidades dos mogia-
nos", afirmou o vice-prefeito. 
O encontro entre os represen-
tantes municipais e os parla-
mentares estaduais e federais 
reflete o esforço conjunto 
para buscar soluções para as 
demandas de Mogi das Cru-
zes e assegurar que a cidade 
continue avançando, oferecen-
do cada vez mais qualidade 
de vida aos seus habitantes. 

Divulgação Divulgação

Governo Mara Bertaiolli dá início ao segundo 
grande mutirão de zeladoria no bairro do Botujuru
A prefeita Mara Bertaiolli 
esteve no bairro Botujuru, 
nesta segunda-feira (20/01), 
para anunciar o início do 
segundo grande mutirão de 
zeladoria, que tem como ob-
jetivo melhorar a infraestru-
tura do bairro. Seguindo o 
exemplo do primeiro muti-
rão realizado em Jundiape-
ba, o trabalho contará com 
cerca de 200 funcionários, 
23 veículos, 40 roçadeiras 
e 7 máquinas, atuando em 
pontos críticos de manu-
tenção. Os serviços incluem 
desobstrução de bocas de 
lobo e drenagens, roçada 
de córregos, revitalização 
de praças, manutenção da 
iluminação pública, nivela-
mento de vias não asfalta-
das, raspagem, capina ma-
nual, remoção de entulhos 
e manutenção do asfalto. A 
previsão é que o mutirão no 

Botujuru seja finalizado em 
até 15 dias, e, em seguida, 
os serviços avançarão para 
o bairro Cezar de Souza. 
Diversas Secretarias muni-
cipais estão envolvidas, in-
cluindo Saúde, Mobilidade, 
Assistência Social, Segu-
rança Pública, Habitação, 
Obras, Defesa Civil e Semae. 

A prefeita Mara Bertaiolli 
destacou a importância da 
participação da comunida-
de na manutenção do bair-
ro, pedindo aos moradores 
que colaborem com a lim-
peza, respeitando horários 
de coleta de lixo e evitan-
do o descarte inadequado. 
Além disso, o secretário de 

Divulgação Divulgação

Serviços Urbanos, Joaz Batista, 
mencionou que o desasso-
reamento de rios e córregos, 
iniciado em 2 de janeiro, já 
contemplou locais como o 
Córrego dos Canudos, Cór-
rego dos Corvos, Rio Jun-
diaí e Ribeirão Ipiranga. O 
próximo a receber o servi-
ço será o Córrego Oropó. O 
Botujuru também será be-

neficiado com a Operação 
Cata-Tranqueira, programa-
da para quarta-feira (22/01), 
que tem como objetivo re-
colher materiais inservíveis 
deixados pela população nas 
calçadas. O mutirão busca 
agilizar a resolução de pro-
blemas críticos e deixar a 
cidade melhor preparada 
para a temporada de chuvas.
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Mercado Municipal de Suzano recebe mais de 2 mil 
pessoas no primeiro final de semana em atividade 
Mais de 2 mil pessoas com-
pareceram ao Mercado Mu-
nicipal de Suzano durante 
este final de semana prolon-
gado (18, 19 e 20/01), de 
acordo com a Associação 
dos Permissionários do Mer-
cado Municipal de Suzano. 
O equipamento, aberto ao 
público no último sábado, 
conta com nove boxes em 
pleno funcionamento e 
atraiu a população nos três 
dias com diversas opções 
gastronômicas disponíveis. 
Os visitantes puderam ad-
quirir diversos tipos de ali-
mentos, como queijos, grãos, 
frutas e pães. Além disso, 
há espaços comercializan-
do sorvetes, lanches e be-
bidas. Especialmente na 
manhã de abertura, a pra-
ça de alimentação ficou 
lotada com a presença da 
população, que aproveitou 
para conhecer a estrutu-
ra do novo equipamento. 
Por conta do feriado de São 
Sebastião, padroeiro da ci-
dade, o Mercado Municipal 
funcionou também na última 
segunda-feira, dia em que 
ficará fechado pela escala 
normal. Às terças, quintas e 
sextas-feiras, os boxes fun-
cionarão das 8 às 20 horas; 
às quartas-feiras, das 8 às 
21 horas; aos sábados, das 
8 às 16 horas, com a praça 
de alimentação operando 

até as 20 horas; e, aos do-
mingos, das 8 às 13 horas. 
O secretário de Desenvol-
vimento Econômico e Ge-
ração de Emprego, Mau-
ro Vaz, enalteceu o novo 
equipamento e disse que 
o funcionamento integra-
do com a feira livre dará 
mais opções aos munícipes. 

“Há coisas que as pessoas só 
encontram no Mercadão e 
isso atrai muito o público 
da nossa cidade. O espaço 
construído é confortável e 
proporcionará bons momen-
tos para quem o visitar. Fico 

feliz com o sucesso que está 
sendo o Mercado Municipal”, 
declarou o chefe da pasta. 
Por sua vez, o prefeito Pedro 
Ishi convidou a população 
a ir ao local. “Esse espaço é 
muito bom para adquirir es-
peciarias e, depois, reunir a 
família na praça. Vale muito 
visitar. O Mercadão foi en-
tregue com carinho para a 
população e já é um ótimo 
espaço para movimentar a 
economia da nossa cidade. 
Fico feliz em fazer parte 
disso”, finalizou o chefe do 
Poder Executivo municipal. 

‘Baby, me Leva!’ promove 
a adoção dos primeiros 28 
pets de 2025 em Suzano 
O projeto “Baby, me Leva!”, 
conduzido pela Secretaria de 
Meio Ambiente de Suzano, 
garantiu neste fim de semana 
a adoção dos primeiros 28 
pets em 2025. Somente no 
sábado (18/01), a edição de 
abertura do ano, realizada 
nas dependências do Suzano 
Shopping, no bairro Parque 
Suzano, proporcionou um novo 
lar para 11 cães e 11 gatos.  
As duas primeiras adoções 
ocorreram logo nos primei-
ros minutos da ação presen-
cial. A moradora Renata de 
Camargo adotou a cadela 
Celeste, enquanto o novo 
tutor Kaik Henrique esco-
lheu o cão Billy para ser seu 
companheiro de quatro pa-
tas. Outros seis cães foram 
adotados a partir de consul-
ta no site da prefeitura, por 
meio do link www.suzano.
sp.gov.br/baby-me-leva. O 
processo é finalizado com 
o preenchimento de um 
termo de responsabilidade.  
O evento presencial de adoção 
responsável terá uma nova 
edição no próximo domingo 
(26/01), das 10 às 17 horas, no 
Parque Municipal Max Feffer. 
Os interessados em levar 
um novo amigo para casa 
precisam ser maiores de 18 
anos e apresentar um docu-
mento de identidade com 
foto e comprovante de re-

sidência. Além disso, é ne-
cessário responder a um 
breve questionário elabo-
rado por Organizações Não 
Governamentais (ONGs) e 
protetores parceiros, que 
tem como objetivo garan-
tir que o adotante entenda 
a importância de manter o 
compromisso e promover o 
bem-estar, lazer e saúde do 
animal de forma adequada. 
A ação que visa garantir um 
novo lar aos animais, dispo-
nibilizados pelas ONGs e pela 
população, promoveu mais de 
1,5 mil adoções desde 2021. 
O prefeito Pedro Ishi, que 
compareceu ao primeiro 
evento, também comentou 
sobre os benefícios do proje-
to. “É uma via de mão dupla 
porque, ao mesmo tempo 
em que possibilitamos novos 
lares aos animais, ajudamos 
as famílias a encontrar no-
vos amigos que, certamente, 
trarão felicidade para todos 
em casa”, definiu.

Pedro Ishi anuncia avanços para implantação 
do Complexo Viário do Alto Tietê em Suzano   

O prefeito de Suzano, Pedro 
Ishi, anunciou nesta segunda-

-feira (20/01), durante o feriado 

de São Sebastião, importantes 
avanços nas tratativas para a 
implantação do Complexo 

Viário do Alto Tietê, que con-
templa a construção da alça de 
saída do Trecho-Leste do Ro-

doanel Mário Covas (SP-21). 
Em reunião com o secretário 
estadual de Parcerias em In-
vestimentos, Rafael Benini, 
foram discutidos detalhes do 
projeto que promete transfor-
mar a mobilidade na região.   
As obras, viabilizadas com o 
orçamento estadual deste ano, 
contam com o apoio direto do 
governador Tarcísio de Freitas, 
do presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo (Alesp), 
o deputado André do Prado, e 
do ex-prefeito Rodrigo Ashiu-
chi. Segundo o cronograma, a 
execução terá início no primeiro 
semestre, consolidando uma 
infraestrutura que beneficiará 
Suzano e as cidades vizinhas. 

“Essa alça e o complexo como 
um todo significam mais mo-
bilidade, oportunidades e de-

senvolvimento para Suzano 
e toda a região. É um proje-
to que vai transformar a vida 
das pessoas, permitindo maior 
integração entre as cidades e 
impulsionando nosso cresci-
mento econômico. Agradeço 
ao governador Tarcísio, ao 
deputado André do Prado, 
ao nosso ex-prefeito Rodrigo 
Ashiuchi e a todas as lideran-
ças envolvidas por viabilizarem 
este importante investimento”, 
destacou o prefeito Pedro Ishi.   
O prefeito ainda reforçou seu 
compromisso com o desenvol-
vimento sustentável da cidade 
e destacou a importância das 
obras para o bem-estar das fa-
mílias suzanenses. "Nossa ges-
tão manterá Suzano no rumo 
do progresso e do cuidado com 
a nossa população", finalizou. 
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A querida amiga Lilian Gumieiro Loducca agitou gosto-
sa festa em sua morada no melhor estilo Disco Music. 

Na oportunidade muitos amigos da performática bailarina 
e empresária estiveram prestigiando e brindando mais uma 
rasgada de folhinha da qual o dia 18 é a data oficial e sen-
do assim às 00h00 hs um sonoro parabéns à você foi entoa-
do. Lilian fez uma linda festa onde buscou nos detalhes dos 
tempos da discotheque elementos e hits que encantaram 
todos os presentes.  Enfim, a coluna desfila flashes da noi-
te hoje . Confiram

Mariana Camargo e Paulo Marcilio

Zeca Leone e Júnior Pires

Maria Coura, Fernando 
Yamasaki e Rita  Paulin

Renata Miranda 
e Lilian Gumieiro

Georgia Barros, Marilei 
Schiavi e Áurea Lombardi

José Vitor Zerbinato e Luis 
Afonso Eschionato Zocchio

Tiago, André,  Lilian e Bianca Gumieiro Loducca

Urbano, Cláudia Chamorro e Girlene Cruz

Mateus e Karina Sartori

Cida Ramos e 
Osny Garcez

Esther Serrate e Cesar Alencar

O Happening de Lilian 
Gumieiro
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Prefeitura de Guarulhos e forças de segurança realizam 
ações contra a perturbação do sossego público
A Prefeitura de Guarulhos e 
as forças de segurança pública 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM) e da Polícia Militar, 
com o apoio de agentes de 
fiscalização da Secretaria 
de Desenvolvimento Ur-
bano (SDU), realizaram 
entre a tarde de sexta-feira 
(17) e A madrugada desta 
segunda-feira (20) diversas 
ações de fiscalização viária 
e em estabelecimentos co-
merciais. As operações em 
favor da ordem e da paz pú-
blica se desenvolveram com 
maior intensidade nos bair-
ros Jardim Ponte Alta, Con-
junto Marcos Freire, Cum-
bica e Jardim Guilhermino. 
A perturbação do sossego 
público é recordista em 
demandas geradas nas Cen-
trais 153 da GCM e 190 da 
PM nos fins de semana da 
cidade. Ao final, 720 pesso-
as foram averiguadas e 475 
motocicletas e 280 automó-
veis fiscalizados. Os agen-
tes lavraram 338 autos de 
infração de trânsito, sendo 

apreendidos e removidos 
ao pátio de recolhimento 
74 automóveis e 76 moto-
cicletas. Além disso, mais de 
200 testes de alcoolemia fo-
ram realizados para detec-
tar a presença de álcool no 
organismo dos motoristas. 
Os agentes de fiscalização da 
SDU notificaram e determi-

naram o encerramento das 
atividades de bares e adegas 
irregulares, pontos de encon-
tro geradores de problemas. 
A operação conjunta inibiu 
a concentração de pessoas 
e a realização de pancadões 
não autorizados em vias e 
bairros, contribuindo para 
a ordem e a paz pública. 

Governo de Guarulhos prorroga 
vencimento da primeira parcela 
do IPTU para 7 de fevereiro

Os carnês do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) 
congelado em Guarulhos já 
começaram a ser entregues 
nesta semana nas cerca de 
355 mil residências da ci-
dade aptas a recebê-los. Os 
vencimentos da primeira 
parcela e da parcela única 
com 10% de desconto foram 
prorrogados para o dia 7 de 
fevereiro, conforme decreto 
publicado na sexta-feira (17) 
no Diário Oficial (https://dia-
riooficial.guarulhos.sp.gov.br/
uploads/pdf/286716694.pdf) 

O munícipe também pode 
obter a segunda via do bo-
leto pelo site da Secretaria 
da Fazenda, CLIQUE AQUI. 
Basta clicar em “2ª Via de 
Tributos” e inserir o núme-
ro da inscrição imobiliária, 
presente na capa do carnê. 
Por fim, também é possível 
retirar a 2ª via em uma das 
unidades da Rede Fácil por 
meio de agendamento dis-
ponível em FÁCIL AGEN-
DAMENTO. Consulte os 
endereços da Rede Fácil 
em ENDEREÇO FÁCIL

Programa Fila Zero realiza mutirão de saúde e 
realiza mais de 1.000 atendimentos em Guarulhos 
A Prefeitura de Guarulhos 
promoveu um mutirão de 
atendimento no Hospital Mu-
nicipal de Urgências (HMU) 
neste sábado (18), como parte 
do programa Fila Zero, uma 
iniciativa emergencial para 
melhorar a saúde no municí-
pio. O evento, que teve como 
objetivo agilizar a assistência 
à população, atendeu mais 
de 1.000 pessoas, oferecen-
do consultas nas áreas de 
urologia, cirurgia vascular e 
cirurgia geral, com um aten-
dimento rápido e sem filas. 
Os pacientes que estavam pre-
viamente agendados, muitos 
dos quais esperavam por até 
quatro anos para serem atendi-
dos, expressaram sua satisfação 
com a agilidade e qualidade 
do atendimento recebido. A 
medida foi muito elogiada por 
quem se beneficiou da ação. 
A paciente Silene Sales Pedro, 
que aguardava dois anos para 
ser atendida por um médico 
vascular, destacou a importân-
cia da ação. "Hoje eu consegui 
ser atendida por um médico 
maravilhoso e atencioso. Estou 
muito feliz e, graças ao mu-

tirão, poderei realizar minha 
cirurgia e preparar todos os 
exames necessários", disse Si-
lene, visivelmente emocionada. 
Janderson Roberto Porfirio, 
que buscava atendimento 
para um problema na vesí-
cula, também elogiou a agi-
lidade do mutirão. "A experi-
ência foi ótima. Cheguei aqui 
e fui atendido rapidamente. 

A médica me orientou sobre 
o que fazer e o atendimen-
to foi excelente", comentou. 
Tomazina Martins de Oliveira, 
que esperava há dois anos pela 
consulta com um cirurgião 
vascular, destacou a eficiên-
cia do mutirão. "Foi rápido, 
o médico foi ótimo, o aten-
dimento foi muito bom. Fi-
quei muito satisfeita", afirmou. 

O cirurgião vascular Dr. Die-
go Monteiro de Melo Luce-
na, que participou do muti-
rão, ressaltou a importância 
de um atendimento digno e 
completo para a população. 

"Realizamos uma avaliação 
médica detalhada, definindo 
os tratamentos necessários 
ou solicitando exames adi-
cionais, conforme o caso. O 

atendimento está fluindo de 
maneira adequada e eficien-
te", afirmou o especialista. 
A secretária-adjunta da Saúde, 
Flávia Verdugo, comemorou 
o sucesso do mutirão e des-
tacou a importância da ini-
ciativa como parte do pro-
grama Fila Zero. "O mutirão 
foi uma ação importante para 
combater as maiores filas de 
espera nas especialidades 
mais demandadas. Estamos 
felizes com os resultados e 
esse é apenas o começo. Nos-
so objetivo é zerar as filas de 
exames e consultas para ga-
rantir que a população tenha 
acesso rápido e de qualida-
de à saúde", declarou Flávia. 
Além do mutirão, a atual 
gestão da Prefeitura de Gua-
rulhos implementou outras 
medidas emergenciais, como 
a reabertura de unidades de 
Pronto-Atendimento, a refor-
ma de ambulâncias paradas 
devido à falta de manutenção 
e o início do processo de re-
contratação de médicos, vi-
sando a melhoria contínua 
dos serviços de saúde no 
município.
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Saiba como efetuar o cadastro para participar 
de programas habitacionais em Itaquá 

O sistema de reabertura de ca-
dastro habitacional começou 
a operar em Itaquaquecetuba. 
Suspenso há quase 10 anos, o 
site reúne informações, emite 
documentos e relatórios, traz 
agilidade e transparência, além 
de permitir que os munícipes 
registrem suas demandas de 
forma organizada e acessível. 

"Somente com o cadastro o mu-
nícipe estará habilitado para 
participar da seleção de progra-
mas habitacionais, incluindo o 
Minha Casa Minha Vida. Esse 

é, portanto, o primeiro passo 
para quem busca acesso à casa 
própria", disse a secretária de 
Habitação, Angela Quirino. 
"Estamos trabalhando para 
garantir moradia digna e pre-
cisamos da colaboração de 
todos. É essencial que a po-
pulação forneça dados corre-
tos e atualizados", destacou 
o prefeito Eduardo Boigues. 

Passo a passo
Entre no site habisoft.com.
br e no canto direito da tela, 

clique em 'Acessar'. Selecio-
ne a opção 'Cidadão' e clique 
onde está escrito 'Não possui 
uma conta? Crie uma agora!'. 
Na tela seguinte, vá em 'Cli-
que aqui para cadastrar-se'. 
Preencha os dados solicitados: 
CPF, nome, e-mail, senha e 
confirme a senha, depois cli-
que em 'Cadastrar'. No lugar 
da cidade, selecione 'Prefeitura 
Municipal de Itaquaquecetu-
ba' e clique em 'Próximo'. Na 
primeira tela do cadastro, pre-
encha os dados pessoais e cli-

que em 'Prosseguir'. Preencha 
o endereço, liste os membros 
da família e informe a renda.  
Lembrando que se tiver um 
cônjuge sem união oficiali-
zada, mesmo assim deve in-
cluí-lo no cadastro. Filhos e 
enteados menores de 18 anos 
também devem ser incluí-
dos ou maiores de 18 se for 
uma pessoa com deficiência. 
Qualquer outro membro da 
família só deve ser incluído 
se você for o responsável legal. 
Todos os campos com uma 
estrelinha são obrigatórios e 
na parte de documentos, a 
sequência de fotos solicitada 

é opcional. Nos termos, se-
lecione a caixinha de cima 
se for proprietário de algum 
imóvel e a de baixo se não 
for. Clique em 'Confirmar 
e finalizar o cadastro'. Você 
receberá um e-mail ou SMS 
com o número do protocolo. 

Ajuda
Dúvidas podem ser sanadas 
pelo e-mail sehab@itaqua-
quecetuba.sp.gov.br ou na 
Secretaria de Habitação (ave-
nida João Barbosa de Mora-
es, 750 - Vila Zeferina). O 
atendimento é de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 15h. 
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Em noite histórica, Itaquá promove 1ª Pré-
Conferência dos Direitos das Pessoas LGBTQIA+ 
A Prefeitura de Itaquaque-
cetuba realizou a 1ª Pré-

-Conferência dos Direitos 
das Pessoas LGBTQIA+ e 
discutiu o combate à vio-
lência, a promoção de po-
líticas públicas e a criação 
de espaços de diálogo. O 
encontro aconteceu na Casa 
da Mulher na última sexta-

-feira (17) com a partici-
pação de autoridades, da 
sociedade civil, líderes da 
comunidade e convidados.  
Os eixos de discussão foram 
propostos pelo Governo 
Federal e incluem trabalho 
digno e geração de renda, 
interseccionalidade, interna-
cionalização, enfrentamento 
à violência e institucionali-
zação da Política Nacional 
dos Direitos das Pessoas 
LGBTQIA+. As pautas de-
finidas serão discutidas na 
conferência que será reali-
zada no dia 14 de fevereiro. 

"Esse é um passo impor-

tante para construirmos 
políticas públicas efetivas 
capazes de proteger e pro-
mover os direitos da popu-
lação LGBTQIA+. Hoje 
fazemos história abrindo 
portas para uma discussão 
essencial e reafirmando o 
nosso compromisso de res-
peito, cidadania e direitos 
humanos", disse a secretária 
da Mulher, Direitos Huma-
nos e Cidadania, Hadla Issa. 

A participação da comuni-
dade na elaboração, imple-
mentação e monitoramen-
to das políticas públicas é 
fundamental para garantir 
que necessidades específicas 
sejam consideradas. "Reuni-
mos vozes diversas, propos-
tas e muito diálogo. É só o 
começo de uma caminha-
da rumo a uma sociedade 
acolhedora", completou o 
prefeito Eduardo Boigues.
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